

Continental annonce la nomination d'Oliver Schneider au poste de Directeur Général de Continental France SNC

Compiègne, le 18 septembre 2020 - Continental France annonce ce jour la nomination d'Oliver Schneider au poste de Directeur Général de la Division Commerce de Continental France SNC, société spécialisée dans le négoce de tous types de pneumatiques en remplacement sur le périmètre France, dont le siège est basé à Compiègne. Il a pris ses fonctions à compter du 1^{er} septembre 2020, prenant ainsi la suite de Raf Claes.

Âgé de 42 ans, Oliver Schneider est ingénieur en Génie civil. Il est diplômé de l'Institut supérieur franco-allemand de techniques, d'économie et de sciences, et détient un master en Génie industriel de l'école Polytechnique de Montréal.

« Nous sommes ravis d'accueillir Oliver Schneider à la Direction Général de la Division Tires. Son expérience au sein du Groupe Continental et sa connaissance fine du secteur des pneumatiques et de la filière vont contribuer très positivement au développement du groupe en France » déclare **Roland Welzbacher, Senior VP pour le groupe Continental en Europe**

Après plusieurs expériences dans le secteur des travaux publics et de l'aéronautique, Oliver Schneider a intégré le Groupe Continental en 2004 via le *Tires Trainee Program* dans le département Recherche et Développement d'Hanovre. Il a ensuite successivement exercé les fonctions d'ingénieur développeur, Chef de projet et Key Account Manager à Hanovre et à Sarreguemines. Il était précédemment Director Key Account Management pour l'Alliance Renault Nissan Mitsubishi.

« C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je rejoins la Division Commerce du groupe Continental Tires France. De formidables défis nous attendent et je suis ravi de pouvoir apporter mon expérience Franco-Allemande à cette aventure, pour relever le défi des mobilités du futur » déclare **Oliver Schneider**.

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, le trafic et le transport. En 2019, Continental a réalisé un chiffre d'affaires de 44,5 milliards d'euros et emploie plus de 230 000 personnes dans 59 pays et marchés.